

Klimaneutrale Sekundärprozesse im Krankenhaus

Rund 50 Teilnehmende diskutierten am 18. April 2024 zu Carbon Footprints nicht-medizinischer Prozesse in Krankenhäusern.

06.05.2024 — Heike Prüße

Grundlage waren Ergebnisse aus dem Projekt „Klimaneutrale Sekundärprozesse im Krankenhaus“ (gefördert vom Bundesministerium für Bildung und Forschung).

Prof. Dr. Andrea Pelzeter, Prof. Dr. Silke Bustamante, Heike Prüße und Martina Martinovic präsentierten folgende Top-Emittenten: Mobilität (Mitarbeitende & Patient:innen), Wäscherei, Zentrallabor, Abfallentsorgung, Speisenversorgung sowie Zentrale Sterilgutaufbereitung. Innerhalb der Prozesse haben die Untersuchungskategorien gemäß GEFMA 162-1 (Personen-)Transporte und Betriebsstoffe (z.B. Energie) eine hohe Relevanz.

Daran anschließend diskutierten Teilnehmende u.a. das Optimieren der Personenmobilität, klimafreundlichere Betriebsstoffe sowie eine verstärkt nachhaltigkeitsorientierte Zusammenarbeit zwischen Krankenhäusern und Servicedienstleistern.

Weitere Informationen zum Projekt: [Klimaneutrale Sekundärprozesse im Krankenhaus](#)